

Diego Luis Hernández

Es periodista especializado en astronomía y divulgador científico, y especializado en deportes.

Trabaja en el Planetario de la Ciudad de Buenos Aires Galileo Galilei desde 2006.

Está a cargo del **Curso de observación del cielo “Descubrir, Observar y disfrutar el Cielo”**, que se dedica a explicar los fenómenos observados en el cielo a simple vista, a entender los movimientos de la esfera celeste como producto de los movimientos de la Tierra; a encontrar y diferenciar los planetas de las estrellas; a buscar las constelaciones y a seguir los movimientos del Sol y de la Luna. El Curso también es dado en diferentes instituciones y sitios relacionados con la Naturaleza, como las ediciones “Astronomía para Naturalistas”, realizadas en la Escuela Argentina de Naturalistas – Aves Argentinas. También llevó a cabo jornadas en los Esteros del Iberá (Ecoposada); San Martín de los Andes (COA Cauquén Real); Sarmiento-Chubut (Eclipse de Sol del 26 de febrero 2017); Accesibilidad en la Astronomía (PN El Leoncito, San Juan); Encuentros de Jóvenes Astrónomos (Malargüe 2014, Las Grutas 2015, San Rafael-Mza 2017), etc.

Es el Director periodístico y encargado del contenido de la **revista de Divulgación Científica Si Muove**, que edita el Planetario desde 2011.

Realiza observaciones por telescopios y da cursos acerca del manejo de estos instrumentos.

